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Dear Expats, Dear Friends of the Deutschbuddy Community,

I am excited to connect with you in our inaugural "Progress Report".

Reflecting on Last Week's Performance
Let's start by reviewing last week's data. We recorded 220 web sessions, a significant 50%
increase from the previous period. We've broadened our services with a new section called
"Checklists", which I will elaborate on shortly. This week, we managed to offer five new
articles and ten new checklists, enhancing the experience for expats in Germany. I am
optimistic that our services will soon attract a larger audience, and I am actively planning
marketing strategies to achieve this.

"Checklists": A New Milestone for Our Platform
Now, a few words about "Checklists". This new feature has truly defined our platform's
purpose. Previously, we were primarily focused on articles, and to be honest, I struggled to
pinpoint what set us apart from other blogs covering various topics like healthcare,
education, and working life in Germany. While our concise writing style was a plus, it wasn't a
distinct competitive edge.

"Checklists" change the game. They guide an expat through any situation, step by step. We
emphasize two things: The checklists should be clear and concise (as our slogan goes, "less
talk, more guidance!"), and they should offer tangible value by pointing to specific resources
such as contacts, links, or templates, rather than just generic advice.
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Explore Our Latest Knowledge Sets
Take a look at our new knowledge sets, such as:

Article: "Childcare and Early Childhood Education in Germany"

Including four checklists on topics like:
- "Selecting a Childcare Facility in Germany"
- "Registering at a Childcare Facility"
- "Settling in Phase at a Childcare Facility"
- "Health and Nutritional Aspects of a Childcare Facility"

Those of you approaching childcare registration will find these checklists incredibly helpful.
And for those without children, it's a relief to know what you're not missing out on ;-)

We look forward to your ideas for more topics on everyday life in Germany. Until then, we
wish you all a peaceful holiday season and much success.

All the best!
Baran

–

Liebe Expats, liebe Freunde der Deutschbuddy-Community,

ich freue mich, in unserem ersten "Fortschrittsprotokoll" mit Euch in Verbindung zu treten.

Rückblick auf die Leistung der letzten Woche
Beginnen wir mit einem Rückblick auf die Daten der letzten Woche. Wir haben 220
Web-Sitzungen verzeichnet, was einem beachtlichen Anstieg von 50% gegenüber dem
vorherigen Zeitraum entspricht. Wir haben unsere Dienstleistungen mit einem neuen Bereich
namens "Checklisten" erweitert, auf den ich gleich näher eingehen werde. Diese Woche
konnten wir fünf neue Artikel und zehn neue Checklisten anbieten, was das Erlebnis für
Expats in Deutschland verbessert hat. Ich bin optimistisch, dass unsere Dienstleistungen
bald ein größeres Publikum anziehen werden, und ich plane aktiv Marketingstrategien, um
dies zu erreichen.
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"Checklisten": Ein neuer Meilenstein für unsere Plattform
Nun ein paar Worte zu den "Checklisten". Diese neue Funktion hat wirklich den Zweck
unserer Plattform definiert. Zuvor konzentrierten wir uns hauptsächlich auf Artikel, und
ehrlich gesagt, hatte ich Schwierigkeiten, herauszufinden, was uns von anderen Blogs, die
verschiedene Themen wie Gesundheitswesen, Bildung und Arbeitsleben in Deutschland
abdecken, abhebt. Unser prägnanter Schreibstil war ein Pluspunkt, aber kein deutlicher
Wettbewerbsvorteil.

"Checklisten" ändern das Spiel. Sie führen einen Expat Schritt für Schritt durch jede Situation.
Wir legen Wert auf zwei Dinge: Die Checklisten sollten klar und prägnant sein (wie unser
Slogan sagt: "weniger reden, mehr anleiten!") und sie sollten greifbaren Mehrwert bieten,
indem sie auf spezifische Ressourcen wie Kontakte, Links oder Vorlagen verweisen, anstatt
nur allgemeine Ratschläge zu geben.

Entdecken Sie unsere neuesten Wissens-Sets
Werfen Sie einen Blick auf unsere neuen Wissens-Sets, wie zum Beispiel:

Artikel: "Kinderbetreuung und frühkindliche Bildung in Deutschland"

Einschließlich vier Checklisten zu Themen wie:

● "Auswahl einer Kinderbetreuungseinrichtung in Deutschland"
● "Anmeldung bei einer Kinderbetreuungseinrichtung"
● "Eingewöhnungsphase in einer Kinderbetreuungseinrichtung"
● "Gesundheitliche und ernährungsbezogene Aspekte einer

Kinderbetreuungseinrichtung"

Diejenigen von Euch, die sich der Kinderbetreuungsanmeldung nähern, werden diese
Checklisten unglaublich hilfreich finden. Und für diejenigen ohne Kinder ist es eine
Erleichterung zu wissen, was sie nicht verpassen ;-)

Wir freuen uns auf Eure Ideen für weitere Themen zum Alltagsleben in Deutschland. Bis
dahin wünschen wir Euch allen eine friedliche Weihnachtszeit und viel Erfolg.

Beste Grüße
Baran
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Any further questions or requests for additions? Feel free to send us an email at
info@deutschbuddy.online. We look forward to your feedback! / Weitere Fragen?
Ergänzungswünsche? Schreiben Sie uns gerne eine E-Mail:
info@deutschbuddy.online. Wir freuen uns auf Ihr Feedback!
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